

24Jam

Kapolsek Manonjaya Hadiri Upacara Peringatan Hari Ibu ke-96, HUT KORPRI ke-53, dan HUT PGRI ke-79 Tingkat Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID

Dec 23, 2024 - 13:21



Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Pemerintah Kecamatan Manonjaya menyelenggarakan upacara peringatan Hari Ibu ke-96 yang dirangkaikan dengan perayaan HUT KORPRI ke-53 dan HUT PGRI ke-79 tingkat Kabupaten Tasikmalaya. Acara berlangsung di halaman SMPN 1 Manonjaya, Desa Manonjaya, pada Senin pagi mulai pukul 08.00 hingga 09.00 WIB.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dan tokoh masyarakat, termasuk:

1. Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya, S. Sos beserta jajaran anggota Polsek Manonjaya, seperti Aiptu Dudu Abdurahman, Aipda H. Tasdikin, SH, Aipda Budiman, SH, Aipda Siswadi Gawisa, S. Pd, Bripka Dede Heru Pramono, S. Kom, dan Aipda Rudi Rosidi.
2. Camat Manonjaya, Kadir, S. Sos
3. Danramil 1208/Manonjaya dan anggota Koramil Manonjaya
4. Ketua MUI Kecamatan Manonjaya
5. Kepala UPTD Puskesmas Manonjaya
6. Kepala Desa, Ketua PKK, Kepala KUA, serta para kepala sekolah tingkat SD, SMP, dan SMA se-Kecamatan Manonjaya

Upacara dipimpin oleh Camat Manonjaya selaku Inspektur Upacara. Pelaksanaan upacara juga melibatkan peran aktif dari TNI, Polri, ASN, guru, serta unsur masyarakat lainnya, dengan petugas upacara dari perwakilan instansi terkait.

Perangkat Upacara

Paup: Aipda Siswadi Gawisa, S. Pd (Kanit Binmas Polsek Manonjaya)

Danup: Mira Prihandini, S. Pd (Guru SMPN 1 Manonjaya)

Pembaca Teks Pancasila: Nendah, S. Pd

Pembaca Teks UUD 1945: Nurul Amaliah, S. Pd

Pengucap Panca Prasetya KORPRI: Noneng Badriyah, S. Pd

Pembaca Teks Ikrar Guru Indonesia: Dedi Abdul Fatah, S. Pd

Pembaca Sejarah Hari Ibu: Nina Rosdiana, S. Pd

Camat Manonjaya, dalam amanatnya, membacakan sambutan dari Bupati

Tasikmalaya yang menekankan pentingnya sinergi antara perempuan, aparatur sipil negara, dan tenaga pendidik dalam membangun bangsa. Perayaan ini sekaligus mengingatkan perjuangan dan pengorbanan para ibu, kontribusi KORPRI dalam pelayanan publik, serta peran guru dalam mencerdaskan kehidupan bangsa.

Kegiatan yang juga dilaksanakan secara serentak di kecamatan lainnya di wilayah Kabupaten Tasikmalaya ini berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Kehadiran TNI-Polri dan ASN dalam kegiatan ini menunjukkan sinergitas yang erat, menciptakan suasana harmonis dan kondusif di wilayah Kecamatan Manonjaya.

Acara ini menjadi momentum penting dalam mempererat kolaborasi antara seluruh elemen masyarakat demi kemajuan bersama.